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149 回 平成 30 年 4 月 5 日 
堺谷 要二 氏 

（元 衆議院議員公設第一秘書） 

『泉州地域振興促進の為、国会議員先生等が中心とな

り立ち上げる議員連盟について』 
『国・府・UR・JR・南海電鉄・水間鉄道・NKIAC
が中心となり立ち上げる泉州振興 WG について』 

150 回 平成 30 年 6 月 6 日 
西村 日加留 氏 

（西村眞悟衆議院議員秘書） 
『政治の現状』について 

151 回 平成 30 年 8 月 2 日 

顧 問   堺谷要二 
副会長     奥野嘉彦 
会 長    北野勝彦  

（NPO 法人紀泉地域 21 総合整備協議会）

『NPO 法人紀泉地域 21 運営の説明と報告』 

152 回 平成 30 年 10 月 5 日

顧 問   堺谷要二 
会 長    北野勝彦  

（NPO 法人紀泉地域 21 総合整備協議会）

『NPO 法人紀泉地域 21 の報告』 
『各地の駅の構造改善取組み状況』 

『リフォーム&ガーデニングコンテ企画』 

153 回 平成 30 年 12 月 14 日

顧 問   堺谷要二 
会 長    北野勝彦  

（NPO 法人紀泉地域 21 総合整備協議会）

『鉄道振興は産業・まち活性化』 

154 回 平成 31 年 2 月 22 日

顧 問   堺谷要二 
会 長    北野勝彦  

（NPO 法人紀泉地域 21 総合整備協議会）

『NPO 法人紀泉 21 活動報告』 
『JR 白浜駅情報』 

 『南紀白浜空港情報』 




